

ふれあい通信



町内会 新会長あいさつ

新会長 古川 修



前吉田会長の後を受け 2024 年 4 月 14 日より 1 丁目町内会長に就任いたしました。先祖は本町の東洋館付近新津町大字新津 210 に住んでいたそうですが、新津大火で焼け出され、明治末期にこの地に居を構えたそうです。(目の前の新津高校の前進である新津女学校創立は大正 10 年)

昨年古希を迎え、この間秋葉を基軸として暮らし、地域 PTA、青年部、町内会と参加させていただきましたが、転勤商売やエッセンシャルワーカーであったこともあり、全力投球はできていなかったかなと感じております。

地域 PTA 会長以来の会長職となり、不安な気持ちでいっぱいですが、町内会役員共々、「地域の活性化」および「互助の推進」に尽力してまいりますので、町内皆様のご協力・ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。



町内会 前会長あいさつ

前会長 吉田 信威

この度、会長職を退くことになりました。当方が町内会役員になったのが平成 20 年、そして令和 2 年から 4 年間会長を務めてまいりました。この間、コロナ渦中における町内会運営、隣組の再編及び隣組名の変更、「アスター新津」問題等において、役員の皆様、そして何よりも町内の多くの皆様のご協力を得て何とかやっていくことができたと思っています。皆様方には心より御礼申し上げます。

先般の町内会総会では古川氏が新会長に選出されました。これからは副会長として新会長を支え、町内会総会で議決された「秋葉 1 丁目町内会活動方針」にあるように、秋葉 1 丁目が安心して暮らせる明るい住み良い町内(まち)となるよう努めていきたいと思っております。



「令和6年度秋葉1丁目定期総会」開催

秋葉1丁目全世帯数333世帯、委任状を含めた出席数216で総会は成立致しました。

今年度議事は、令和5年度事業報告・決算監査報告、令和6年度町内役員報告・承認、運営方針及び事業計画、予算案説明、審議及び町内自主防災関係でしたが、いずれの議案も賛成多数で承認されました。

多くの方からのご出席を頂き、皆様熱心に耳を傾けられ、色々なご意見を寄せて下さいました。ご出席頂いた皆様をはじめ、町内活動を支えて頂きました隣組長の皆様、その他ご活躍、ご支援頂いた皆様、大変ありがとうございました。引き続き令和6年度もよろしくお願ひ致します。



4月14日開催 総会の様子

令和6年度 秋葉1丁目町内役員

令和6年度総会において今年度の役員は以下のように改選されました。

- | | | | |
|-------|--------------|---------|--------------|
| ◇会長 | 古川 修 (18組) | ◇副会長 | 吉田 信威 (19組) |
| ◇会計 | 渡部 一利 (29組) | ◇健康福祉部長 | 中山 喜美雄 (2組) |
| ◇防犯部長 | 白井 錦也 (1組) | ◇防災部長 | 五十嵐 隆司 (14組) |
| ◇総務部長 | 高橋 典夫 (17組) | ◇環境衛生部長 | 落合 稔 (25組) |
| ◇幹事 | 本多 総一郎 (23組) | ◇会計監査 | 瀧澤 幹夫 (28組) |
| ◇会計監査 | 水野 正直 (32組) | | |

[新任役員]

- | | | | |
|------|--------------|-------|-------------|
| ◇幹事 | 本多 総一郎 (23組) | ◇総務部長 | 高橋 典夫 (17組) |
| ◇事務員 | 中野 由香理 (2組) | | |

[退任役員]

- | | | | |
|-------|-------------|---------|-------------|
| ◇幹事 | 鈴木 俊雄 (8組) | ◇環境衛生部長 | 倉井 敏則 (31組) |
| ◇総務部長 | 瀬倉 孝博 (28組) | ◇事務員 | 横田ハル子 (26組) |

長年にわたり町内役員を務めて頂き大変ご苦労様でした。

[新任役員紹介]



◇幹事 本多 総一郎(23組)



◇総務部長 高橋 典夫 (17組)



◇事務員 中野 由香理(2組)

皆様どうぞよろしくお願ひします。



秋葉神社 入学祭

去る3月24日秋葉神社拝殿にて入学祭が4年ぶりに実施されました。秋葉町内で新しく小学校に入学されるお子様(今回は2名)に対し、息災と学業成就が祈念されました。

石川宮司始め各町内会長、各町内PTA会長、各民生児童委員、及び奉仕者の方々総勢18名のご参加をいただきました。

新入学のお子様におかれましては楽しい学校生活を過ごされますよう心よりお祈り申し上げます。



入学祭の様子

民生児童委員さんによる見守り活動

新学期も始まり、毎朝登校する子供たちの元気な姿を見かけます。

「おはよう!」「行ってきます!」「行ってらっしゃい!」と子供たちに声掛けし、通学時の安全を見守ってくださるのは町内民生児童委員3名の方々です。特に朝の通学時間帯は通勤時間帯とも重なり、車、バイク、自転車等交通量が増え、事故の起こりやすい時間帯です。

見守りは通学時の安全確保だけでなく、大人が通学路に立つことにより、「監視の目」があることで不審者を抑制し、子供たちや地域を犯罪から守る効果があります。新津高校下ガード付近にて、毎日年間を通じ通学路見守りを実施いただいております。

雨の日、風の日、さらには冬季降雪で路面悪化の日などは特に見守りが一層心強く感じられます。

民生児童委員の方々、毎日本当にありがとうございます。

町内の皆様も、子供たちや地域内で会う方々への挨拶で安心安全な町内づくりへのご協力をお願いします。



池田さん（1丁目）



横田さん（1丁目）



安達さん（3丁目）

民生児童委員さんによる見守り活動状況



横田さん、池田さん、安達さん